

ようやく春らしい陽気を感じられるようになってきました。  
日に日に暖かさが増してきて、園庭の桜もちらほら咲き始めています。  
今年の桜の開花は例年より多少早い気がします。来月初めに園庭で花見を予定していますが、少しでも外の空気に触れて頂こうと、日光浴を兼ね、外でお茶を飲んだりしていただいています。春の暖かい陽射しにあたりながら、鳥の鳴き声を聞き、咲き始めた花々を眺めたりしながら、和やかな時間を過ごして頂けたようです。

## 3月の誕生者は、14名！

3月11日に3月生まれの方のお祝いをいたしました。  
101歳を筆頭に14名の方を順に写真のプレゼントと、お生まれになった当時の出来事を紹介しながら、楽しくお祝いしました。  
また、おやつも春らしいメニューを用意し、味わっていただきました。



## 消費税について

ご存じのとおり、4月より現在の5%から8%に税率が変更になります。  
つきまして、当園の利用料も4月より消費税が変更となりますのでご了承ください。  
今後とも介護の質向上とサービスの改善を目指し、ご入居の皆様にご満足いただけるよう、誠心誠意精励してまいりますので、ご理解、ご協力をお願い申し上げます。

## ～今後の行事～

- 花見 4月11日(金) 昼食時
- 音楽レクリエーション 4月3回 午後2時00分スタート
- 昼食会 3月25日(火)
- 4月に花見を計画中